

Lamballe-Armor, 30 janvier 2023

Retrait de délégation de 4 élus communautaires

Le 20 décembre 2022, en conseil communautaire, un événement inédit à Lamballe Terre & Mer s'est déroulé : **l'abstention de 4 vice-présidents sur le vote du budget 2023.**

Suite à cet acte politique marquant, Thierry Andrieux, Président de l'Agglomération, prend position :

*« Cet acte de défiance vis-à-vis du bureau et du Président de la part de 4 vice-présidents a des conséquences : **la loyauté au sein du bureau communautaire n'a pas été respectée.** Nous avons tenu plusieurs bureaux politiques afin que chacune et chacun puissent s'exprimer. Toutes et tous étaient unanimes entre déceptions, trahisons et incompréhensions : cela ne pouvait pas continuer ainsi.*

Aussi, après mûre réflexion et au regard des expressions du bureau communautaire, j'ai décidé, en accord avec les membres du bureau, de retirer aux 4 vice-présidents concernés leurs délégations. »

Une nouvelle organisation du bureau sera proposée en séance de conseil communautaire le 7 février prochain.

Contact presse : Guillaume DORGE - Directeur Communication
02 96 50 13 85 / 07 71 44 23 86 - guillaume.dorge@lamballe-terre-mer.bzh